
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

６／２１

（金） 
楊 隆子 鈴木敦子 大川 裕 安藤孝雄 小澤峯雄  

６／２４

（月） 
鈴木紀雄 井上昌彦 佐々木ﾅｵﾐ 安野裕子 神永四郎 木村正彦 

６／２５

（火） 
細田常夫 今村洋一 加藤仁司 原田敏司 関野隆司  

６／２６

（水） 
田中利恵子 木村信市 大村 学 小松久信   

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 

９ 番 

楊 隆子 

１ 公共施設の節水の取り組みについて 

（１）女性トイレへの擬音装置の導入について 

２ 学校のアレルギー疾患に関する取り組みについて 

（１）アレルギー疾患の児童・生徒の対応について 

（２）学校給食・食物アレルギーの対応について 

２ 

 

７ 番 

鈴木敦子 

 

１ 小田原市職員について 

（１）本市における職員の採用及び雇用状況について 

（２）コーチング導入について 

２ 小田原市の鳥獣被害対策について 

（１）本市のニホンザルの被害状況及び対策について 

（２）本市のイノシシ被害、その他鳥獣被害について 



３ 

 

３ 番   

大川 裕 

１ 小田原市学校教育振興基本計画について 

（１）素案からの変更点について 

（２）小田原ならではの教育スタイルとは 

２ アマゾンジャパン・ロジスティクス株式会社小田原フルフィルメント 

センターの開所について 

（１）開所に当たっての市長の所感は 

（２）周辺地域の交通安全対策について 

（３）地元からの要望の対応について 

（４）今後の波及効果について 

３ 市内各地商店街について 

（１）商店街の現状について 

４ 

 

１６ 番 

安藤孝雄 

 

１ 放課後児童クラブの拡充について 

（１）対象年齢を引き上げた試行地区の成果と課題について 

（２）障がい児を受け入れている放課後児童クラブの現状と課題について 

（３）障がい児のいる家庭の支援について 

２ 市民の安心安全な生活を守るために 

（１）住民票等の請求に対する対応について 

（２）全国的な不正取得事件について 

（３）本人通知制度について 

  

５ 

 

１１ 番   

小澤峯雄 

１ 小田原らしさを育む郷土学習の推進について 

（１）おだわらっ子の約束の実践と効果について 

（２）おだわらＴＲＹプラン第一次実施計画に盛られた二宮尊徳学習事業 

の実績と今後の学校教育への活用について 

２（１）耕作放棄地の実態と対策について 

６ 

 

１ 番   

鈴木紀雄 

１ 小田原地下街再生事業と小田原駅東口周辺整備について 

（１）小田原地下街再生事業について 

  ア 小田原地下街再開整備推進チームについて 

  イ 箱根登山鉄道（株）との整備計画調整について 

  ウ 周辺事業者との協議状況について 

  エ 出店企業等との協議状況について 

（２）小田原駅東口周辺整備について 

２ 芸術文化創造センター整備に関連して 

（１）建設予定地周辺の道路整備について 

（２）建設予定地周辺の駐車場整備について 

３ 防災情報の発信方法について 

（１）防災情報の各種伝達方法について 

（２）小田原市防災行政無線の改良状況について 

（３）防災ラジオの導入について 



７ 

 

１３ 番   

井上昌彦 

１ 校庭・園庭の芝生の維持管理について 

２ 舟子川河川改修事業について 

３ 地域担当職員と地域コミュニティ組織について 

（１）地域担当職員と地域コミュニティ組織の目的について 

（２）地域担当職員の体制について 

（３）地域担当職員と地域コミュニティ組織、他部署との関係について 

（４）現状と課題、今後のスケジュールについて 

４ 小田原市土地開発公社経営健全化計画について 

（１）平成２１年の土地開発公社経営に関する意思決定について 

（２）近隣同規模都市の土地開発公社との比較について 

（３）経営健全化の進め方について 

８ 

 

５ 番   

佐々木ナオミ 

 

１ 今後の小田原市の学校教育について 

（１）市内小中学校で起きた様々な事件について 

  ア これまでの事件等の状況について 

  イ これまでの子どもたちの心への教育委員会の対策について 

  ウ 今後の対策について 

（２）学校施設の諸課題について 

  ア 少子化や施設老朽化など学校施設を取り巻く課題について 

  イ 城南中学校校舎移転改築についての陳情について 

  ウ 旧片浦中学校の現状と、今後の活用について 

２ 生きがいふれあい施設提供事業に関して 

（１）現状について 

（２）今後の方向性について 

９ 

 

８ 番   

安野裕子 

１ 共助による実効性のある防災対策について 

（１）災害時要援護者に対する支援について 

  ア 在宅者支援に関する民生委員からの意見聴取について 

  イ 災害時要援護者に対する支援体制の具体化について 

  ウ 介護サービス事業所等への対策について 

（２）防災訓練について 

  ア 総合防災訓練及び広域避難所開設訓練の目的と訓練内容について 

  イ 行政と自主防災組織の役割分担について 

２ 本市の保育行政について 

（１）保育所入所待機児童について 

ア 待機児童の現状について 

  イ おだわらＴＲＹプラン及び次世代育成支援対策行動計画における

施策の進捗状況について 

（２）子ども・子育て関連３法による新制度への移行に関して 

  ア 新制度がもたらすまちづくりへの効果について 

  イ 国・県・市の役割と本市の取り組み体制について 

  ウ 認可外保育施設への情報提供と相談体制について 



１０ 

 

１２ 番   

神永四郎 

１ 小田原市自治基本条例「市民力」と「協働」のまちづくりの発展に向

けて 

（１）市民への意識啓発、働きかけはどのように進めているか 

（２）行政はどのような体制づくりをおこなっているか 

（３）今、取り組んでいる協働事業の進捗状況と成果について 

（４）今後の課題解決に向けて 

２（１）城山庭球場の施設修繕について 

３ 中学校の部活動を活性化させるために 

（１）地域指導者活用の目的と現状について 

（２）指導者活用の効果について 

（３）今後の事業発展に向けて 

４ 体罰の実態把握に係る調査結果について 

（１）本市の調査結果について 

（２）今後の対策について 

１１ 

 

２２ 番 

木村正彦 

 

１ 土地利用の適正化について 

（１）地域特性と地域の実情にあわせた土地利用について 

ア 公的施設等の跡地利用について 

イ 既存宅地開発許可制度の現状と課題について 

ウ 優良田園住宅型連たん区域開発許可制度について 

２ 定住対策について 

（１）空家、空店舗の現状と対策について 

（２）人口減少、高齢化の進展に伴う定住促進対策について 

１２ 

 

１７ 番 

細田常夫 

 

１ 世相に問う 

（１）御殿場線利活用推進協議会の近況とその動向について 

（２）酒匂川スポーツ広場の対応策について 

１３ 

 

１０ 番   

今村洋一 

 

１ 「孤立死の防止対策」について 

（１）独居の高齢者の実態について 

（２）今後の具体的な対応について 

２ 再生可能エネルギー政策の取り組みの現状と課題について 

（１）太陽光発電普及事業の進捗状況と今後について 

（２）小水力発電の今後の取り組みについて 

（３）再生可能エネルギーの成果目標について 

３ 都市計画道路の進捗状況と課題について 

（１）穴部国府津線延伸部の現状と地域課題の取り組みについて 

（２）城山多古線の現状と今後の課題について 

（３）栄町小八幡線の現状について 



１４ 

 

２３ 番   

加藤仁司 

 

１ 小田原市地域防災計画について 

（１）広域避難所について 

（２）危機管理監任用について 

２ 公立学校、幼稚園を取り巻く諸課題について 

（１）週５日制及び２学期制について 

（２）学校行事について 

  ア 入学式・卒業式について 

  イ 学習発表会等について 

  ウ 修学旅行について 

（３）放課後児童クラブについて 

３ 駐車場整備について 

（１）小田原駅東口お城通り地区再開発事業における駐車場整備について 

（２）国府津駅自転車駐車場整備について 

１５ 

 

２７ 番 

原田敏司 

１ 小田原における再生可能エネルギー事業化の進捗状況について伺う 

（１）これまでの経過と現在の到達点について 

（２）当面の課題と今後の方針について 

２ ごみの資源化と減量化の推進について伺う 

（１）ごみの資源化・減量化の実績について 

（２）課題と今後の方針について 

３ 小田原産木材の利活用の推進について伺う 

（１）進展はしているか 

（２）小田原産木材を活用した新築・リフォーム助成制度の見通しはどう 

   か 

１６ 

 

２８ 番   

関野隆司 

 

１ 子ども達が安心して育つ、小田原市の教育について 

（１）いじめ、不登校等への対応と解決策について 

  ア 小田原市の現状と対応について 

  イ その解決方策について 

（２）３０人学級やカウンセラーの増員など条件整備を進めるべき 

２ 小田原市の久野霊園に合葬式墓地の整備を 

（１）現在、樹木葬など多様な葬儀のあり方や新しい墓地のあり方が求め 

られている。合葬式墓地を小田原市に整備すべき時に来ているので 

は 

１７ 

 

１８ 番   

田中利恵子 

１（１）保育所入所待機児童の解消に関して 

２（１）認可保育所としての小田原市立城山乳児園の存続について 

３（１）小田原市社会福祉センターの今後のあり方について 



１８ 

 

４ 番  

木村信市 

１ 「なせば成る」のか？ 

（１）嚶鳴（おうめい）協議会について 

（２）災害時における相互応援に関する協定について 

（３）三大事業の進め方と今後の見通しに関して 

  ア 三大事業各々の現状と課題について 

  イ 今後の見通しと危機管理、財政計画について 

２ 「ならぬことはならぬ！」ことに関して 

（１）「おだわらっ子の約束」に関して 

（２）なぜ、コンプライアンスに取り組む必要があるのか？ 

（３）消防広域化の経緯と課題等に関して 

  ア 消防広域化の取組の経緯と問題について 

  イ 消防職員の働く環境整備について 

１９ 

 

１４ 番   

大村 学 

 

 

１（１）史跡小田原城跡調査・整備委員会植栽専門部会の議論の進捗につ

いて 

２ 喫煙に対する考え方について 

（１）健康と喫煙について 

（２）小田原駅周辺の「環境美化促進重点地区」の喫煙状況について 

  ア ポイ捨てや歩行喫煙について 

  イ 灰皿設置場所の状況について 

２０ 

 

２０ 番   

小松久信 

１ 寿町終末処理場等の今後について 

（１）廃止までの流れについて 

（２）今後の利用計画等について 

 


